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Жители сёл Борисоглебского района Горелка, Макашевка, Губари и др. обратились к
депутату Борисоглебской городской Думы, первому секретарю райкома КПРФ А.А.
Сухинину с просьбой добиться восстановления автобусного сообщения из
Борисоглебска в сёла района. Поездка в Борисоглебск для многих селян является
необходимостью: побывать на приёме у врача в поликлинике, купить продукты питания и
товары первой необходимости, которые в сёлах либо отсутствуют, либо продаются по
более высоким ценам из-за расходов на доставку.

  

Депутат А.А. Сухинин обратился с официальным депутатским запросом к губернатору
Воронежской области А.В. Гусеву и Борисоглебскому межрайонному прокурору А.Н.
Белоусову с просьбой принять меры и заставить ответственных лиц восстановить
нормальное автобусное сообщение.

  

Пресс-служба Борисоглебского райкома КПРФ
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